




































































































 
 

perdurer et j’avais en son temps indiqué que l’omnisports devait retrouver un fonctionnement 
d’omnisport avec des projets intersections communs. Un omnisport doit être un facilitateur de projets 
sportifs et ne pas empêcher le développement des sections. Du temps où j’étais dans la majorité, 
j’avais œuvré avec l’adjoint aux sports et le Maire de l’époque et certains élus présents ici, à ce qu’une 
mutualisation s’opère entre l’ASCSB et l’OBS sur la partie fonctionnement. J’étais adhérent de l’ASCSB 
de volley-ball avant que ce ne soit l’ASBAVB je regrette cette dissolution car l’ASCSB est une part de 
l’histoire communale. Pour les motifs énoncés je m’abstiendrai du vote de ces deux délibérations. Je 
tiens toutefois à préciser que je ne suis pas hostile à aider les nouvelles associations créées mais je 
pense que l’omnisport doit utiliser ses fonds associatifs pour les aider. Je vous remercie. 
 
Mme Agnès TINCHON  
Les éléments communiqués à M. DANIEL ont également été donnés à tous les membres de la 
commission Education Enfance et Sports. Le calendrier ne nous a pas permis d’en parler lors de la 
dernière commission. J’ai eu des éléments portés à ma connaissance dès le lendemain j’ai donc du 
procéder par échanges de mails. Il y avait une autre façon de faire, l’omnisport qui dispose de fonds 
associatifs relativement conséquents aurait pu faire une avance sur dissolution. Ce n’était pas leur 
choix et je n’ai pas souhaité intervenir, nous sommes en soutien. L’OBS a été associé, davantage que 
moi d’ailleurs car j’ai tenu à rester en dehors des décisions. Des commissions ont été constituées, RH, 
finances, statuts et ont repris tous les points. Je n’étais pas pilote dans ce dossier et j’ai tenu à garder 
la distance nécessaire.  
Cette dissolution n’empêchera pas ces nouvelles associations de travailler ensemble. L’OBS jouera son 
rôle de fédérateur. Il n’était pas juridiquement possible de mutualiser un omnisport et un office des 
sports. Ils pourront travailler ensemble.  
J’ai bien relevé le point de vigilance sur les demandes de subventions, j’y suis aussi très attachée. Je 
suis d’accord pour qu’il y ait une clause de revoyure. A l’occasion des subventions de 2018, un bilan 
pourrait être fait. J’espère que nous démontrerons qu’il n’y a pas eu de surcout.  
 
 
Après avoir délibéré, le Conseil adopte par 28 voix pour et 1 abstention (M. DANIEL). 
 

VI - ATTRIBUTION DE SUBVENTIONS AUX NOUVELLES ASSOCIATIONS SPORTIVES EN 
PREVISION DE LA DISSOLUTION DE L'ASSOCIATION SPORTIVE ET CULTURELLE DE 
SAINT-BARTHELEMY (ASCSB) 
(Rapporteur : Mme TINCHON) 

 
Mme TINCHON expose :  
 
Considérant l’avis initial de la commission Education, Enfance et Sports du 2 février 2017, 
 
Considérant la délibération du Conseil municipal en date du 27 février 2017, délibération octroyant 
différentes subventions aux associations du secteur Education, Enfance et Sports, 
 
Considérant la dissolution prévisible de l’association ASCSB OMNISPORTS avec date d’effet au 30 juin 
2017, 
 
Je vous propose d’attribuer aux associations sportives nouvellement créées les subventions suivantes, 
correspondant au solde de la subvention de fonctionnement 2017, sous réserve de réception des 
documents officiels de la Préfecture : 
 
 




















